

"Wir brauchen die Limmattalbahn - das Tram, das unsere Region verbindet"



Die Limmattalbahn...

- ✓ schafft für alle Gemeinden im Bezirk bis nach Zürich und Spreitenbach zuverlässige ÖV-Verbindungen,
- ✓ ist ein Gesamtprojekt für den Verkehr in der ganzen Region,
- ✓ setzt wichtige Impulse für die regionale Siedlungsentwicklung und
- ✓ stärkt den Wirtschaftsstandort und das lokale Gewerbe.

Mit diesem Manifest unterstützen Mitglieder des Kantonsrates sowie Gemeinde- und Stadträte aus dem Bezirk Dietikon und der Gemeinde Spreitenbach das zukunftsweisende Projekt:
Roger Bachmann, Stadtrat Dietikon; Jean-Pierre Balbiani, Stadtrat Dietikon; Rolf Bärenbold, Gemeinderat Weiningen; Markus Bärtschiger, Stadtrat Schlieren; René Beck, Gemeinderat Oberengstringen; André Bender, Gemeindepräsident Oberengstringen; Susanne Bereuter, Gemeinderätin Uitikon; Thomas Bernegger, Gemeinderat Oetwil; Reto Beutler, Gemeinderat Weiningen; Diego Bonato, Gemeinderat Aesch; Christian Brandenberger, Gemeinderat Urdorf; Toni Brühlmann, Stadtpräsident Schlieren; Roger Brunner, Stadtrat Dietikon; Jürg Bruppacher, Gemeinderat Oberengstringen; Olivier Buchs, Gemeinderat Urdorf; Walter Bühler, Gemeinderat Oetwil; Rochus Burtscher, Kantonsrat Dietikon; Pierre Dalcher, Kantonsrat und Stadtrat Schlieren; Michael Deplazes, Gemeindepräsident Geroldswil; Enrico Frei, Gemeinderat Oetwil; Hansjörg Frei, Bezirksrat Dietikon; Paul Gähler, Gemeinderat Birmensdorf; Victor Gähwiler, Gemeindepräsident Uitikon; Sonja Gehrig, Kantonsrätin Urdorf; Andreas Geistlich, Kantonsrat Schlieren; Annegret Grossen, Gemeinderätin Birmensdorf; Benedikt Gschwind, Kantonsrat Zürich; René Gutknecht, Kantonsrat Urdorf; Werner Haab, Gemeinderat Birmensdorf; Thomas Hächler, Gemeinderat Urdorf; Willy Haderer, Alt-Kantonsrat Unterengstringen; Hanspeter Haug, Gemeindepräsident Weiningen; Andreas Hauri, Kantonsrat Zürich; Roland Helfenberger, Gemeinderat Aesch; Martin Henke, Gemeinderat Weiningen; Andreas Herren, Gemeinderat Urdorf; Felix Hoesch, Kantonsrat Zürich; Carol Hofer, Gemeinderätin Uitikon; Max Holliger, Gemeinderat Aesch; Markus Hoppler, Gemeinderat Uitikon; Heinz Illi, Stadtrat Dietikon; Johann Jahn, Gemeindepräsident Aesch; Rosemarie Joss, Kantonsrätin Dietikon; Hansrudolf Keller, Gemeinderat Birmensdorf; Bruno Knecht, Gemeinderat Birmensdorf; Beatrice Krebs, Stadträtin Schlieren; Stefano Kunz, Stadtrat Schlieren; Kurt Leuch, Gemeinderat Oberengstringen; Fredy Lienhard, Gemeinderat Uitikon; Christian Meier, Stadtrat Schlieren; Markus Mötteli, Gemeinderat Spreitenbach; Otto Müller, Stadtpräsident Dietikon; Veronika Neubauer, Gemeinderätin Geroldswil; Stefan Nipp, Gemeinderat Spreitenbach; Markus Nydegger, Gemeinderat Unterengstringen; Mario Okle, Gemeinderat Weiningen; Willy Oswald, Gemeinderat Geroldswil; Barbara Puricelli, Gemeinderätin Birmensdorf; René Rey, Gemeinderat Unterengstringen; Urs Riemensberger, Gemeinderat Urdorf; Sandra Rottensteiner, Gemeindepräsidentin Urdorf; Dr. Rolf Schaeren, Stadtrat Dietikon; Walter A. Schelling, Gemeinderat Uitikon; Valentin Schmid, Gemeindepräsident Spreitenbach; Doris Schmid, Gemeinderätin Spreitenbach; Roland Stämpfli, Gemeinderat Urdorf; Werner Steiner, Gemeindepräsident Birmensdorf; Rolf Steiner, Kantonsrat Dietikon; Manuela Stiefel, Stadtrat Schlieren; Hans-Peter Stöckl, Gemeinderat Weiningen; Rolf Stucki, Gemeinderat Unterengstringen; Paul Studer, Gemeindepräsident Oetwil; Esther Tonini, Stadträtin Dietikon; Claudia Trüb, Gemeinderätin Oberengstringen; Peter Vogel, Gemeinderat Geroldswil; Elsbeth von Atzingen, Schulpräsidentin Oberengstringen; Rahel von Planta, Gemeinderätin Oetwil; Janine Vannaz, Gemeinderätin Aesch; Jean-Fritz Weber, Gemeinderat Oberengstringen; Dr. Josef Wiederkehr, Kantonsrat Dietikon; Simon Wirth, Gemeinderat Unterengstringen; Patrik Wolf, Gemeinderat Uitikon; Monika Zeindler, Gemeinderätin Spreitenbach 2.11.2015